

Preisverleihung zum Leistungswettbewerb des Vereins „Schule mit Köpfchen“

Kenntnisse über Nachhaltigkeit beeindrucken die Jury

MÜNSTER-KINDERHAUS. Es war ein großer Tag für viele Schülerinnen und Schüler der Geschwister-Scholl-Real-Schule im Kinderhaus: Im Pädagogischen Zentrum des Schulzentrums fand jetzt die feierliche Preisverleihung zum diesjährigen Leistungswettbewerb des Vereins „Schule mit Köpfchen“ statt. Das Thema des mittlerweile 20. Wettbewerbs war „Nachhaltigkeit“. Dazu waren unterschiedliche Arbeiten von den Schülerinnen und Schülern angefertigt worden, die in einer Jury-Sitzung den Vereinsmitgliedern präsentiert worden waren. Die Jury war sehr angetan von vielen unterschiedlichen und kreativen Arbeiten, die die Schülerinnen und Schüler aus allen Jahrgangsstufen vorbereitet hatten, und über die weitreichenden Kenntnisse der Schülerinnen und Schüler

halben Jahr in Deutschland sind und kaum Deutschkenntnisse haben.

Insgesamt hatten über 70 Schülerinnen und Schüler an dem Wettbewerb teilgenommen und die Arbeiten dabei überwiegend in ihrer Freizeit erstellt, wie es weiter heißt. Letztlich wurden 21 dritte Preise (jeweils ein Kino-Gutschein), 23 zweite Preise (Besuch des GOP-Varieté-Theaters) sowie 15 erste Preise vergeben. Die Preisträgerfahrt der ersten Preisträger führt die Schülerinnen und Schüler – passend zum Thema – nach Bremerhaven ins Klimahaus.

Überreicht wurden die Preise und Teilnahmeurkunden von Stephanie Knubel (Firma Knubel & Co. KG), Vera Nienaber (Provinzial Holding Aktiengesellschaft), Tim Klieve (Hengst SE) und Joachim Stricker (Stricker GmbH & Co.).



Foto: privat

Über 70 Schülerinnen und Schüler hatten an dem Wettbewerb teilgenommen. Sie erhielten jetzt im Schulzentrum ihre Preise und Teilnahmeurkunden.

Foto: privat

Über 70 Schülerinnen und Schüler hatten an dem Wettbewerb teilgenommen. Sie erhielten jetzt im Schulzentrum ihre Preise und Teilnahmeurkunden. Über 70 Schülerinnen und Schüler hatten an dem Wettbewerb teilgenommen. Sie erhielten jetzt im Schulzentrum ihre Preise und Teilnahmeurkunden. Über 70 Schülerinnen und Schüler hatten an dem Wettbewerb teilgenommen. Sie erhielten jetzt im Schulzentrum ihre Preise und Teilnahmeurkunden.

Foto: privat

Über 70 Schülerinnen und Schüler hatten an dem Wettbewerb teilgenommen. Sie erhielten jetzt im Schulzentrum ihre Preise und Teilnahmeurkunden. Über 70 Schülerinnen und Schüler hatten an dem Wettbewerb teilgenommen. Sie erhielten jetzt im Schulzentrum ihre Preise und Teilnahmeurkunden.